






 

 

保護者の自由記述より 

 

・挨拶についてよくできるようになっているというご意見を多くいただきました。引き続

き、自分から進んで挨拶ができるように指導していきたいと思います。 

・登下校の荷物についてのご意見がありました。教科書を置いて帰ること（置き勉）の範囲

を広げることを検討して、できる限り負担が少なくなるようにしていきたいと思います。 

・宿題の内容について肯定的なご意見と否定的なご意見の両方をいただきました。クローム

ブックを活用した宿題の内容について、今後も検討していきます。 

・参観日の回数や曜日についてご意見をいただきました。令和６年度は、参観日を１回減ら

すように計画しています。また、個人懇談についても１２月は希望懇談制とします。 

・トイレの改修希望が昨年度に続いて上がっていました。倉敷市が順次行っています。もう

しばらくお待ちください。 

・PTA 活動については、来年度事業厚生部、広報部を廃止し、補導安全部、学年部のみお

願いする方向をお聞きしています。PTA 活動についてのご意見は PTA 会長及び役員の方々

へ伝えてまいります。 

・学校、担任の対応について良い面、改善を願う面の両面でご意見をいただきました。これ

まで以上にお子さまの健やかな成長を一番に考えて取り組んでまいります。 


